

# Ständchen, Ehrungen, Heimatabend

**Mönninghausen** – Nach zwei Jahren Corona-Pause haben sich die Schützen aus Mönning- und Bönnighausen einen zusätzlichen Tag Schützenfest gegönnt. An Christi Himmelfahrt standen vor allem Ständchen und Ehrungen auf der Tagesordnung – zum Beispiel für das 40-jährige Jubelpaar Bernhard Schulte und Maria Rennkamp, sowie die 50- bzw. 25-jährigen

Jubelregenten Bernhard und Marlies Sprick sowie Markus und Manuela Sprick. „Unsere treuen Schützen erleben wir als Grundfeiler des Schützenwesens“, erklärte Oberst Alfons Schweins zu Beginn der Jubilarehrung. Orten für 25-jährige Vereinszugehörigkeit steckte dann Königin Mareike Hilleke an die Uniformen von Markus Vogt, Reinhard Gutland zum Schützenverein Mönninghausen Bönnighausen.

„Unsere treuen Schützen“ erhielten dabei ist Heinrich Koch. Orden und Blumen gab es auch für die 25-jährigen Jubelmajestäten Berthold und Rita Sprick (2020) sowie Markus und Manuela Sprick. Unter dem Applaus der Schützen zeichnete Schweins für 60 Jahre Treue Franz Schweins, Bernhard Wieneke, Heinz Gockel, Alfons Lammert (2020) sowie Josef (2021), die 40-jährigen Jubelregenten Bernhard Schulte und Maria Rennkamp (2020) und das 50-jährige Jubelpaar Bernhard Schulte, Ewald Lüdewig, Dieter Orawitz, Heinz Ademmer und Franz-

ren dabei ist Heinrich Koch.

Unter dem Applaus der

Schützen zeichnete Schweins für 60 Jahre Treue Franz Schweins, Bernhard Wieneke, Heinz Gockel, Alfons Lammert (2020) sowie Josef (2021), die 40-jährigen Jubelregenten Bernhard Schulte und Maria Rennkamp (2020) und das 50-jährige Jubelpaar Bernhard Schulte, Ewald Lüdewig, Dieter Orawitz, Heinz Ademmer und Franz-



**Ehrungsmarathon nach zwei Jahren Pause:** Der Vorstand zeichnete zahlreiche langjährige Vereinsmitglieder und die Jubelmajestäten aus.

FOTOS: PÄPE/RÜHTER